



### EDUCACIÓN

## AntofaEduca prepara intensa agenda de actividades para las próximas semanas

17 noviembre, 2023 / enfoquenoticias.cl

Seminarios, conversatorios y workshop serán parte de la intensa agenda de actividades preparadas por el programa AntofaEduca en el cierre de su calendario 2023, que involucra la participación de profesores, directores, directivos y expertos en el área de la educación.

De esta manera, la iniciativa concluirá su primer año con múltiples acciones que tienen por objetivo aplicar cambios en el modelo educativo en 20 establecimientos públicos de la región, a través de la innovación y la formación de liderazgos al interior de las salas de clases.

El director ejecutivo de AntofaEduca, Patricio Martínez Quinzacara, explicó que las próximas semanas serán de gran importancia para el programa, más aún cuando vienen nuevos desafíos para el 2024 respaldados por un gran entusiasmo en las diferentes comunidades educativas.

### EVALUACIONES

Para el sábado 25 de este mes, está contemplado el segundo encuentro del Comité Experto Asesor (CEA) del programa que tendrá lugar en la Universidad Santo Tomás y donde participarán 14 expertos de la región ligados al ámbito educativo, a fin de conocer y hacer una evaluación de los seis primeros meses de la puesta en marcha de esta iniciativa.

También será analizada la reciente visita del equipo de docentes de la Universidad de Ciencias Aplicadas TAMK de Finlandia, que estuvieron trabajando con los profesores durante tres semanas en Antofagasta y recorriendo todas las comunas de la región. Además, se levantarán los principales hitos proyectados para el 2024.

Mientras que para el viernes 1 de enero está fijado un conversatorio en el salón auditorio de El Mercurio de Antofagasta, ocasión donde profesionales del Liceo Bicentenario de Excelencia Polivalente "San Nicolás" de la Región del Ñuble contarán su experiencia de transformar un establecimiento con malos resultados y de gran vulnerabilidad, en un ejemplo de gestión y de destacados puntajes en el Simce y la Paes.

### PROFESORES

Este encuentro también será transmitido por las redes sociales de AntofaEduca y busca que los profesores conozcan estrategias innovadoras para el mejoramiento de aprendizajes esenciales y en la convivencia escolar. Se estima que más de 300 docentes participarán en esta jornada.

El programa continúa con un workshop en Calama y Antofagasta, el primero fijado para el sábado 18 de este mes y el segundo para el 2 de diciembre. Ambos tienen por finalidad capacitar a los profesores desde la experiencia de la innovación pedagógica de los Agrupamientos Flexibles de Aprendizajes.

AntofaEduca es impulsado por la Fundación Entrepeneur y financiado por el Gobierno Regional, además del apoyo de la empresa SQM, cuyo objetivo es mejorar la calidad de los aprendizajes y replantear cambios en el sistema de 20 establecimientos de educación pública en la región.